

BAB 3

LAPORAN HASIL ASUHAN KEPERAWATAN

3.1. Desain Penelitian

Desain pada penelitian ini menggunakan desain kualitatif. Desain kualitatif merupakan suatu penelitian yang bersifat deskriptif serta cenderung menggunakan analisis (Masturoh & T, 2018). Metode yang digunakan yaitu membandingkan identifikasi serta menganalisis terkait laporan kasus kelolaan dengan laporan case report jurnal dengan menggunakan tabel perbandingan. Dalam hal ini, mengeksplorasi terkait pengkajian serta menganalisis asuhan keperawatan maternitas pada pasien post partum yang mengalami ansietas.

3.2. Setting Kasus

Pasien bernama Ny. IK, P1003Ab2. Berusia 25 tahun jenis kelamin perempuan, agama islam, alamat di jl. Suropati Kota Batu, pasien tinggal bersama suaminya. Riwayat perkawinan menikah 1 kali pada usia 22 tahun. Riwayat kontrasepsi tidak memakai KB. Pasien mengatakan perut mules dan nyeri sejak tgl 21-11-2022 jam 18.00 pada tanggal 22-11-2022 jam 02.00 keluar cairan campur darah lalu di bawa ke IGD Rs Karsa Husada Batu setelah itu dipindah ke ruang kaber matahari, setelah itu melahirkan anak pertama di ruang kaber matahari pada tanggal 22-11-2022 jam 11.55 wib. Jenis kelamin bayi (laki-laki), BB 1500 gram, PB 49 cm, AS 7-9

Keadaan umum klien lemah, kesadaran compos mentis, mengeluh nyeri pada perut (kuadran 8) skala nyeri 7 dan kesulitan tidur karena nyeri. Klien nampak gelisah dan sering menangis tanpa sebab, serta tampak meringis, dengan pengukuran GCS 456, Mual (-), muntah (-), malaise (+), TD: 120/86 mmHg, N: 90x/menit, RR: 20x/menit, Suhu : 36,6 °C. Klien mengatakan khawatir akan bayinya sehingga di rumah sakit sulit untuk tidur.

Berdasarkan data diatas dapat disimpulkan bahwa diagnosa keperawatan yang muncul pada Ny.Ik yaitu Ansietas (D.0080). Standart Luaran Keperawatan yaitu Tingkat ansietas menurun (L.09093). Dan intervensi keperawatan yang akan dilakukan yaitu Reduksi ansietas (I.09314).

3.3. Pengumpulan Data

Metode pengumpulan data dalam studi kasus ini dilakukan dengan wawancara untuk mendapatkan data subjektif dari klien atau keluarga yang dapat dijadikan sebagai hasil anamnesa yang memudahkan peneliti untuk mengetahui masalah klien. Kedua, yaitu observasi dilakukan peneliti untuk mendapatkan data objektif klien dari pemeriksaan fisik dan hasil pengamatan tindakan keperawatan yang telah dilakukan. Instrumen pengumpulan data terdiri atas pretest dan posttest , lembar observasi dan alat untuk pengukuran tanda-tanda vital.

Data yang telah terkumpul dianalisis untuk melihat masalah keperawatan yang dialami klien serta meninjau keefektifan intervensi yang telah dilakukan untuk menyelesaikan masalah keperawatan.

3.4. Intervensi keperawatan yang dilakukan

Untuk menyelesaikan masalah keperawatan ansietas pada Ny.Ik. Pertama mengidentifikasi pikiran negative yang membuat stress, pada sesipertamaklien diminta untuk mengingat pikiran yang mengganggu dan yang mencemaskan bagi klien. Sesi kedua klien diminta untuk membuat pernyataan positif dengan penuh keyakinan. Pada sesi ketiga ulangi lalu ganti dengan instruktur menutup mata dengan membayangkan pikiran yang membuat stress kemudian hardikdengan kata stop. Pada sesi keempat klien diminta membuat keputusan yang penting.

3.5. Etika Penelitian

Ada beberapa etika penelitian menurut (Nursalam, 2017) yaitu :

1. *Informed concent* (lembar persetujuan)

Berisi tentang persetujuan untuk menjadi responden penelitian. Responden memiliki keputusan untuk berpartisipasi atau menolak untuk menjadi responden. Oleh karena itu peneliti harus menginformasikan maksud dan tujuan dengan seksama agar mudah dipahami sehingga subjek bisa mempertimbangkan untuk menjadi responden penelitian.

2. *Righ to privacy* (hak kerahasiaan)

Hak yang dimiliki subjek untuk merahasiakan data yang sudah diberikan maka diperlukan adanya *anonymity* dan *confidentiality*.

3. *Anonymity*

Nama responden tidak tercantum dan hanya berupa inisial bahkan kode dengan angka atau huruf.

4. *Confidentiality*

Menjaga kerahasiaan informasi yang didapatkan dari responden. Informasi dipakai hanya untuk kepentingan penelitian.

3.6. Analisa Data

Analisa data dimulai sejak peneliti di lapangan, pengumpulan data, hingga semua data terkumpul. Analisa data dilakukan dengan langkah awal mengemukakan fakta, dilanjutkan dengan membandingkan dengan *evidence based journal* yang ada, selanjutnya dituang dalam bentuk opini pada pembahasan (Sugiyono, 2019).